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ltlta velocità Roma-Firenze, il Pdllancia l'allarme Zaffini: "La Regione deve intervenire subito"
 

"Gravi ripercussioni sui pendolari" "Salvare la Spoletina Trasporti"
 
. cosiddetta "direttissima" Roma-Firen

Fi-Pdl ed An-Pdl (primo firrilatario 
PERUGIA - I consiglieri regionali di 

ze a partire dal prossimo anno o dal 
Alfredo Santi) e CdI per l'Umbria 2010. 
hanno presentato una mozione unita Decisione che - secondo i promotori 
ria per chiedere alla giunta di iittivar dell'iniziativa - comporterebbe "gra
si per la formazione di un tavolo di vissimi disagi per migliaia di lavorato
trattativa con il governo al quale pren ri e studenti del centro Italia, fra i 
dano parte i vertici delle Fs, della quali i più colpiti sarebbero gli. um
Fcu ed i rappresentanti dei lavoratori bri, che insieme a quelli dell'alto la
pendolari, allo scopo di affrontare e zio edelle Marche verrebbero dirotta
risolvere il "grave problema sociale Treni E' polemica ti sulla linea ferroviaria lenta Orte-Ro
ed economico che potrebbe esplode ma, già congestionata da treni merci 
re abreve tempo, con l'esclusione dei treni pendola e metropolitani, con relativi aggravi dei tempi di 
ri dalla linea direttissima Roma-Firenze". percorrenza". "Un balzo indietro di circa trenta anni
Il documento si basa sull'annunciata esclusione dei si legge nella mozione - che riporterà· la vita dei 
treni che non siano ad "alta velocità" sulla linea pendolari alle condizioni del 1977." 

PERUGIA - "Quanto temuto e an l'azienda trasporti di Spoleto -spie
che previsto per il trasporto pubbli ga il capogruppo di An-Pdl- richie
co locale si è puntualmente verifi' derebbe, addirittura, un intervento 
cato e rischia di mettere in ginoc immediato di almeno due milioni 
chio tutto il settore regionale, con . di euro. Tanto è necessario per sal
un'aggravante dai risvolti preoccu vare la società e i 203 lavoràtori 
panti per la Spoletina Trasporti che operano al suo intemo,SfaUdo 
che oggi presenterebbe un passivo al desolante scenario dipinto da Th
di bilancio pari a tre milioni di lipani e Giovagnola, per impedire 
euro". Con un nuova interrogazio che la Ssit porti i libri in tribuna-
ne, dopo i vertici dei giorni scorsi Crisi Ssit in difficoltà le". 
tra la dirigenza dell'azienda, le isti Zaffini, inoltre, sottolinea che il 
.tuzioni e i sindcati, interviene il consigliere Fran quadro economico del Tpl umbro presenta una 
co ZaHini, che a maggio aveva portato in aula la mancanza di liquidità complessiva di otto milioni 
crisi del Tpl dell'Umbria. "La situazione di grave di euro, circostanza che di fatto blocca l'iter di 
carenza di liquidità in cui si trova attualmente' costituzione della holding. 

Bruscolotti: "Discontinuità con il passato". Orlando: "Prima i programmi e poi i nomi" 

Pd eItalia dei Valori verso l'alleanza
 
Primarie di roalizioneper scegliere-i candidati alle elezioni 2009
 

PERUGIA - Pd e Italia dei Valori 
si inCOlÌtranò e sono sempre più 
vicini, mentre si allontana la 
spiaggia "Rifondazione". Alla base 
del confronto tra il partito di Velo 
troni equello di Antonio Di Pietro 
c'è la necessità di «costruire alle
anze per le prossime amministrati
ve consapevoli di essere di fronte 
ad un quadro politico nazionale 
cambiato e in questo momento fa
vorevole al centrodestra». Sono 
proprio questi gli aspetti eviden
ziati da1!a segretaria del Pd del· 
l'Umbria Maria Pia Brusoolotti in 
occasione dell'incontro con la de
legazione regionale dell'Italia dei 
Valori. Iniziativa promossa dal Pd 
in vista delle prossime scadenze 
elettorali per le qwili pensa a pri
marie di coalizione per scegliere i 
candidati. 
Secondo la Bruscolotti «riaprire il 
confronto con le forze politiche 
che sono in opposizione all'attua
le Governo è più che mai necessa
rio e non solo in vista delle sca
denze elettorali più vicine ma pro
prio per rilanciare, più forti di 
ad'esso, la nostra sfida a Berlusro

,~ 1'lnle..V'enlo 

Inte.. elettorali Maria Pia Bruscolotti e Leoluca Orlando ' 

N.vI....llca alalnclaco
 

Roberto Capocchia *	 zionihannomttoventiannifa,senzal'eo-TI Partito democratico a Bastia c'è elavora 
Credo sia giunto il momento di farla 

finita e di dire le cose come stan- di critica sia oppOrtuno equanto mai indi- tadini, un'operazione già iniziata qualche 
_ nO: il Pd dopo essere' uscito da spensabile non guardare nell'orto altrui 
llDIfesta di partito daìnUÌBeri-strabitianti ., ma sistemare i propri. problemi politici 
ed aver dimostrato che il Pd c'è, si è mes- interni, ancor prima di parlare di quelli 
so subito al lavoro per affrontare"le ammi- degli altri di cui non si conosce nulla o 
nistrative 2009. nPartito democratico non poco, ciò che sivuo! far passareper lacera-
è né incompleto né lacerato, il Partito de- zioni sono semplicemente correnti del par
mocratico èil Partito democratico una for- ilio che esistono da sempre eche trovano 
za che nasce dalle ceneri di altre due for- sempre una sintesi finale. nriDnovamento 
mazioni e che .dovrà spendere del tempo tanto auspicato.dalle altre forze politiche, 
per creare ciòcile è il suo obiettivo prima- . non sanl nei volti presi a caso al mercato. 
no un partito della gente, del popolo dei· del vene:rdl, ma nel metodo politico, pro
suoi sostenitori.. \'·0'" grammatico, edi visione a lunga termine 
nsegretario attuale è'-mio Il 5mesi fa . per la città di Bas.tia, pregiudizi e~ sui 
un comune cittadino che guardava le cose no$hi. uomini nonliaccetteremo da nessu
dall'esterno por essendo uomo diparte, il 'no; il rinnovamento delle persone non è 
gioco era condotto da dri, quindi quando _.affatto sinonimo di qualità e soprattutto 
si parla di rinnovamentQ credo che già un non lo si può chiedere al solo Pd, i nomi 
piccolo passo si slafatto, tanto più che di coloro che scriwno cetti articoli non 
questo segretario non sipresterà avecclUesono certo creature immacolate appena 
logiche esistemi~he JH)Il sono consoni al nate, ma.volti visti e rivisti dai cittadini 
suo modo di wdere lapolitica enon.am- bastioli. lo'aedo in qualcosa di più puro, 
divide la restituz.ioae ai' partiti del ruolo in ideali !DOOR integri che non mirano 
priQCipe neD'eJaboJ:alioll!e deR'attivit' pc>- agli interessi persou1i, o do poltrona, 
litica, che altro non pub &igDificarecl1e1a l'obiettiw infatti è produrre 'lUl program-campo sportivo, gara di appalto per scuo
gestioue delle spIJItizioDi edelle deciaioDi ma politico che continui a ganmtire per la XXV aprile, ristrutturazionecinema 
nelle Segrete stanze. nruolo che mi t slato . Bastia l'alta qualità della vita eélei1el'Vizi Bsperia, assegnazione spazio rione San 
dato èperme un impegno passionale eun che in Umbria non ha nessun'altIa città,i . Bocco, non addentrarci nel socialeper.. 

servizioalla cittlnon acx:etto quindi 1ezio- primi allesti a cui ci rivolgeremo perlor- '> dovel'assessorato ha fatto un lavoro straor· 
ni da nessuno, ritengoiDoltreChe alivello giare:il progettoIprogra saranno i cit~, dinario ed invidiabile da qualsiasi altro 

ni».
 
La segretaria· èdetto in un comu
 n~ regipna1e 6itu:dJeIti: '7rtJppe~" 
nicato'del Pd - ha quindi parlato 
della scelta d~i candidati attraver
so le primarie. «Pensiamo -ha so
stenuto •adelle primarie di coali
zione, ovvero con tutti i partiti 
con i quali andremo a condivide
re il progetto per una nuova Um- . 
bria. La discontinuità sarà una 
delle nostre idee·..., speràndo 
che questo segnale di novità ven
ga colto anche da coloro che sulla 
carta sono dei pOtenziali aUeati». 
Secondo il garante per l'Umbria 
dell'Idv Leoluca Orlando è neces
sario «costruire le alleanze su un 
rapporto prima di tutto fondato 
sulla lealtà e SUlla esigenza di m
scontinuità quale contributo all'ul· 
teriore sviluppo del tanto di positi
vo già prodotto in Umbria». ~iu· 
sto costruire prima i programmi e 
poi la scelta dei candidati - ha 
proseguito -, giusto presentarci ai 
cittadini spiegando cosa abbiamo 
intenzione di fare unitariamente. 
Condivido le primarie di coalizio
ne perché ci permettono di lavora
re fin da subito tutti insieme». 

Giovani Democratici all'attacco: 
"Scavalcati dai vertici nazionali" 

.PERUGIA -La data è già stata fissata, i regoJa!Ìtenti ele modalità di 
svolgimento pure. Ma le primarie dei Giovani Democratici -che si 
terranno in VmbOa e in tutto il terrjtorio nazionale il 17 e il 18 
otto~ J'ài.MUnclano come terreno di contesa tra le strutture 
eeritraIì del partito e quelle locali. Dai Giovani Democratici ùmbri, 
anome del coordinatore regionale Emilio Giacchetti, è arrivata una 
sonora bocciatura: -Non ci èpiaciuto ilpen::orsopolitico COII'C.IÌ.'· 

, arrivati·ntabiUre le primarie. Hanno preY8Jso le dmamichè·vertici- . 
stiche, tipiche di un modo vecchio di fare politica, che noi respingia
mo in modo netto echiaro. Sono stati affrettati itempi -ha sottolinea
to Giacchetti· Si è cercato di proiettare all'interno del nostro movi
mento giovanile le divisioni ele correnti del Pd nazionale·. . 
Nonostante gli evidenti "mal di pancia·, iGiovani Pd umbri guama
no con ottimismo al futuro: "Per senso di responsabilità -ha aggiun
to Giacchetti -cercheremo di dare valore alle primarie, un evento di 
portata,ìrlDo9atMdal quale potr.à nascere e crescere un'avanguar
dia politica eculturale, una massa critica capace, appunto, di supera
re certe dinamiche verticistiche. Noi Giovani Democratici siamo 
convinti che sia necessario stare in mezzo ai nostri coetanei e nei 
luoghi di aggregazione: solo partendo dal basso si potrà costruire 
una proposta politica che sappia andare"incontro alle esigenze e ai 
valori d~e giovani generazioni"~ . 
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tempo fa con un questionario e che ha 
. ~ ...indicazioni di grande rilie9t;' 
. Molti hanno lavorato aldisgregamento del 

centro sinistra eadipingere in tutti imodi 
qu~'amministrazione come disastrosa, 
ancora, oggi siconUnua a denunciare un 
disagio diHuso por avendo condiviso'un 
percorso fino a 50 metri dall'arrivo, eppu
re questo governo ormai sostenuto solo da 
coloro che ne forgiarono' il programma ha 
prodotto moltissimo per la città enon tut
to si può ridurre all'area. exDeltafina e 
all'area industriale di OsPedalicchio: Par-· 
liamo anche di palazzo della salute, recu
pero chiesa Sant'Angelo, campo scout, 
viabilità, sottopasso via San Rocco, ristrut
turazione totale della zona industriale, am
pliamento dell'area Umbriafiere, amplia
mento scuola borgo primo maggio, refetto
rio scuola materna Pascoli, ristrutturazio
ne vecchia sede comunale, pavimentazit>... 
ne vicoli e adeguamento iJlfrastrutturae, 
pista di atletica e impianto di irrigazione 

cesso di denaro piovuto dal sisma del '97, 
un conto è rinnovare i 'aspetto, un altro è 

comune umbro, un amministrazione che lavorare sulla sostanza, essere· è· sicura-
ha ridotto in maniera sensìbilela.cementi- mente meglio che appariie. ,~ 

i>ficazione sfNaidadella città ~t Inveocut&._~~di centro de· , 
anche diversi soggetti investitori, si potreb
be continuare con· un lungo elenco ma 
questi ultimi lavori, di cui alcunivedran-
DO lafine ~ pros&ima·legislatura everran
no inaugurate da un altro sindaco mi sem~ 
brano abbastanza sufficienti'per dare un' 
idea"di quanto questa amministrazione ab-
bis fatto mentre gli venivano egli vengono 
tirate quotidianamente le bombe addos
so. La continuità espressa dal'sindaco 10m
~ardi ~èngo che~ piùun'appell~ ad un 

. tipo di cultura sociale che appartiene al 
centrosinistra, che non una continuità di 
quest'uhima amministrazione, altrimenti 
si sarebbe assunto la responsabilità di pro
porsi per un altro mandato, il fatto che in 
lIUesta amministrazioni ~o esserei as

stra, dei tanto blasonativicini, non banno' 
prodotto Dè un asilo nido comunale, oun 
centro sociale, un·cinema, una piscina, un 
impianto sportivo, sostegni alle famiglie 
per la scuola, scuo1a1li musica ecc. ecc., 
non solo ma hanno contribuito conl'indif
ferenza al peggioramento del servizio sani
tarlo comprensoriale acui pure noi faccia· , 
mo riferimento. Se questoèil tipo di potiti- . 
ca edi g~rno che la città, ma :Ti.' 

' lealtrefom del ~e~ sinistm c;P .• 
appellano alla credibilità, vogliono . 
sèdiarein tutti imodi aBastia, noi non ce 
ne riterremo responsabili, chiediamo per
tanto di fare tutti un passo indietro, abban
donare ~personali, ambizioni poli
tiche personali e rialzo del prezzo nel gio- . 

sessori che hanno svolto .il loro mandato ' co dei numeri, per concentrarci su ciò che 
'	 ineccepibilmentenon lo trow sconvolgen- realmente conia: la Città,:i suoi abitanti 

te, capisco comunque che leGichiarazioni ed il futuro che possiamo gatantirea tutti. 
di sinistIa critica, il nome, identifica giàdi Bastia resta lacittà.umlncon il Pil proca
.per se, la posizione. pile niì! alto della Begione e la città che 
Acoloro che ad nggi wgliOJlO far sembra- ~-maggior altrlIttiva per ilM)rò, com~· 
re Bastia in perdita a confronto di cittàmen:io, servizi èbeDessere, un'isola anco
confinanti, rispondo in due parole che ro- ·ra felice in un mondo paurosamente in 
,tonde, pdi deI1'illuminazione,' DIlUciapie- crisi. 
dL ecc SOIlOtOsedleJeDOlire amministra- ·Segretario del Pd di BastIa Umbra 


